
Bonjour, que Dieu te bénisse! Comme la guérison est une chose tellement 
importante et que nous-mêmes ou nos parents ou nos enfants et ou des gens 
de la parenté, des gens de nos assemblées d'église, ou encore des amis qui 
nous sont chers, avons besoin de guérison ou encore pour se préserver de la 
maladie et si jamais elle survenait savoir la repousser et en guérir, j'ai 
eu à coeur de vous parler encore de la guérison divine par la foi en Jésus-
Christ. 
 
Premièrement je veux établir que la maladie n'est pas une oeuvre de Dieu et 
que c'est LA VOLONTÉ DE DIEU de guérir ses enfants. Les preuves de cela 
sont: 
 
- LA CRÉATION À L'ORIGINE: Lorsque Dieu créa l'homme et la femme dans le 
jardin d'Éden il n'y avait pas de maladie en eux, il n'y avait aucune 
maladie, aucune infirmité; si la maladie avait été la volonté de Dieu il y 
en aurait eu dans l'homme dans le jardin d'Éden, mais il n'y en avait pas. 
Le maladie est survenue suite au péché d'Adam, suite à sa désobéissance. La 
maladie est l'oeuvre du diable. Le diable est l'auteur de la maladie.
 
- L'ALLIANCE DE GUÉRISON: l'alliance de Dieu avec son serviteur Abraham et 
sa race d'Israël était une alliance de guérison, dans cette alliance il 
s'engageait à les guérir de toutes leurs maladies et infirmités, il leur 
promettait la guérison et les guérissait effectivement. Maintenant nous qui 
sommes en alliance avec Dieu par la foi dans le sang du sacrifice de Jésus-
Christ, nous avons une alliance semblable et même meilleure, une alliance 
de guérison aussi, dans laquelle Dieu nous promet de nous guérir 
maintenant, Dieu s'est engagé pareillement à nous guérir (si nous 
respectons l'alliance et lui demandons la guérison par la foi en Jésus-
Christ)
 
- LA MALADIE EST UNE MALÉDICTION: la maladie est une malédiction survenue 
suite au péché d'Adam, et le sang versé de Jésus à la croix nous délivre de 
toutes malédictions maintenant.
 
- LES TYPES DE LA RÉDEMPTION: dans les Écritures de l'Ancienne Alliance, 
l'Ancien Testament, dans la Bible, nous voyons des types de notre 
rédemption, des images ou représentation de la rédemption qui devait venir 
pour toutes les nations par le moyen du sacrifice expiatoire de Jésus-
Christ à la croix. Dans ces types ou images nous voyons clairement que 
c'est la volonté de Dieu de guérir son peuple d'Israël et Dieu les 
guérissait certainement de la lèpre, de la gangrène, de la fièvre, des 
maladies infectieuses bactériennes, des maladies infectieuses virales, des 
maladies parasitaires dues à des vers, des maladies à dégénérescences 
cellulaires (les cancers par exemples car sûrement il y en avait quoiqu'ils 
ne les connaissaient pas sous le nom de cancer), et toutes les maladies 
possibles et imaginables qui pouvaient leur survenir. C'est la volonté de 
Dieu de guérir ENCORE AUJOURD'HUI, Dieu n'a pas changé en cela, son 
caractère demeure le même, sa compassion est intacte, Dieu est toujours 
aussi compatissant et miséricordieux. De plus nous AVONS UNE MEILLEURE 
ALLIANCE ET UNE MEILLEURE RÉDEMPTION par le sang du propre fils de Dieu 
(Jésus) plutôt que le sang des taureaux et des brebis sacrifiés.
 
- LES PRÉMICES DE LA RÉSURRECTION: Un temps viendra lorsque Dieu 
transformera nos corps et les rendra parfaits, immortels, indestructibles, 



glorieux, et il n'y aura plus aucune maladie ni infirmité ni trouble 
quelqconque dans nos corps... Ce temps n'est pas encore venu mais nous 
pouvons goûter maintenant des prémices de la résurrection, c'est-à-dire un 
petit avant-goût de la puissance que Dieu déploira dans nos corps pour leur 
donner la santé, et le petit avant-goût c'est la guérison de nos maladies 
et infirmités. 
 
- LA PATERNITÉ DE DIEU: Dieu est un père pour nous maintenant, et c'est un 
bon père, et tous bons pères veulent que leurs enfants, leur progénitures, 
soient guéris et en bonne santé. Dieu, notre Père céleste, peut et veut 
guérir ses fils et ses fils, il le veut certainement, il n'est pas un père 
méchant ni indifférent ni insensible, Dieu est un père bienveillant et 
plein de bonté, si son enfant lui demande un pain il ne lui donnera pas une 
roche, s'il lui demande un poisson il ne lui donnera pas un serpent pour le 
mordre.
 
- LA MISÉRICORDE DE DIEU: Dieu est miséricordieux et compatissant. Le 
caractère de Dieu est de pardonner et de faire miséricorde. Dieu a 
compassion de l'homme qui souffre, qui est dans la douleur, qui souffre à 
cause de maladies en lui. Sa compassion le pousse à agir en faveur de 
l'affligé... COMME AUTREFOIS. Nous pouvons le lire et le voir clairement 
dans la Bible.
 
- L'AUTORITÉ QUE DIEU NOUS DONNE SUR LES DÉMONS: Dieu a donné à ses 
disciples (les croyants) autorité sur les démons pour chasser les démons, 
pour expulser les démons des corps d'hommes qu'ils avaient envahi, qu'ils 
souillaient et rendaient malades ou infirmes par leur présence. C'est 
preuve aussi que Dieu veut nous guérir en nous donnant autorité de chasser 
les démons quand c'est la présence direct d'un démon dans le corps qui 
cause la maladie, car dans certains cas c'est un démon présent qu'il faut 
chasser pour recouvrer la santé et guérir.
 
- LE MINISTÈRE DE JÉSUS: le ministère de Jésus était la volonté parfaite de 
Dieu, Jésus marchait dans la volonté parfaite de Dieu et faisait seulement 
ce qu'il voyait le Père faire. D'ailleurs Jésus est l'image de Dieu, plus 
encore Jésus est Dieu lui-même manisfesté en chair, et nous savons que 
partout où Jésus passait il enseignait la guérison et guérissait ensuite 
les malades, tous les malades qui venaient à lui pour être guéris.
 
- L'IMPOSITION DES MAINS: Jésus a dit à ses disciples, tous les disciples, 
de tous les temps, d'imposer les mains aux malades et de les guérir. C'est 
un ordre, nous sommes commandés par le Seigneur lui-même de le faire, et le 
but c'est pour que le malade guérisse et ne souffre plus parce que c'est la 
volonté de Dieu que nous soyons guéris lorsque nous sommes malades.
 
- DIEU EST LE BON BERGER: Dieu est notre Bon Berger, et les bons bergers 
nous le savons prennent soin de leur brebis, c'est la chose normale, la 
brebis, le petit mouton, a besoin de son berger et dépend entièrement de 
son berger pour la soigner et la guérir de ses maladies ou de ses blessures 
causées par quelque loup ou animal sauvage.
 
- LA GUÉRISON DANS LE LIVRE DES ACTES DES APÔTRES: Le livre des Actes des 
Apôtres dans la Bible nous rapporte la volonté manifesté de Dieu pour 
l'église, c'est ce que faisait Dieu à travers ses apôtres et ses disciples 



en général, et nous voyons que Dieu guérissait beaucoup de malades et 
d'infirmes, les démons étaient chassés. Il doit en être exactement pareil 
aujourd'hui, dans les années 2000. 
 
- LES PRIÈRES DE GUÉRISON DANS LA BIBLE: Dieu a fait inclure dans la Bible 
des prières d'hommes qui ont prié à Dieu pour la guérison... et qui ont 
reçu. Dieu veut que nous les imitions et prions de la même façon pour notre 
guérison afin que Dieu nous guérisse, car il le veut.
 
- LES PROMESSES DE GUÉRISON DANS LA BIBLE: Dieu nous fait beaucoup de 
promesses de guérison dans la Bible. Je pense que vous en avez lu quelques 
uns de ses promesses de guérison de vos propres yeux.
 
- DIEU NOUS PROMET UNE LONGUE VIE: Dans la Bibe Dieu nous promet une longue 
vie, donc si une maladie terrible vient pour essayer de nous détruire et 
nous faire périr et couper court à notre vie, nous savons que la maladie 
doit être détruite et sortir hors de nous car NOUS DEVONS VIVRE UNE LONGUE 
VIE, Dieu veut que nous vivions longtemps sur la terre afin d'accomplir ses 
oeuvres comme évangéliser par exempler, témoigner de Jésus, faire connaître 
son nom, et aussi pour simplement jouir de la bonté de Dieu et grandir en 
connaissance et en sagesse et communier avec notre Dieu. Quand viendra le 
temps pour nous de quitter la terre et partir pour le Paradis de Dieu, le 
Ciel de Dieu, aller vivre dans la Nouvelle Jérusalem d'en-haut, nous irons 
mais que personne ne nous force à partir avant que notre temps sur terre 
soit fini.
 
- IL N'Y A PAS DE MALADIE EN DIEU: Il n'y a pas de maladie en Dieu, or Dieu 
veut que nous soyons à son image et à sa ressemblance. Dieu ne donne la 
maladie. Et la maladie ne peut sûrement pas être considéré comme un don de 
Dieu. La maladie est une mauvaise chose, une chose méchante, ça ne vient 
pas de l'Éternel. La maladie est une chose du diable, du malin. La maladie 
est une oeuvre du diable, la maladie est le résultat du travail du diable, 
des actions du diable. Dieu veut nous en délivrer, nous en rendre libre. 
Dieu vient nous secourir dans notre détresse causée par la maladie.
 
- LES DONS DE GUÉRISONS: Dieu a donné à l'église des dons de guérisons... 
et s'il a donné des dons de guérison c'est pour opérer la guérison, par son 
Saint-Esprit à travers les hommes qui collaborent avec lui, et guérir les 
malades qui se présentent à lui pour être guéris et délivrés de leurs 
maladies.
 


